
















**LAPORAN HARIAN KEGIATAN ORARI LOKAL KABUPATEN JAYAPURA
DALAM RANGKA DUKUNGAN KOMUNIKASI (DUKOM)
PERCEPATAN PENANGANAN COVID-19
DI WILAYAH KABUPATEN JAYAPURA
TANGGAL 22 APRIL 2020 S.D. 12 MEI 2020**

NO.	HARI/ TANGGAL	URAIAN	DOKUMENTASI
1.	Rabu, 22 April 2020	<p>Pukul 09.15 wit telah berlangsung giat rapat kordinasi Instansi terkait, Posko Gutus dan TNI / POLRI yang dipimpin langsung oleh Ketua Gugus Tugas Penanganan Covid 19 Kab. Jayapura Bpk. Bupati Jayapura dalam rangka pembentukan Posko Terpadu terkait dengan rencana Karantina Wilayah Pasar Lama Sentani</p> <p>Dan dilanjutkan dengan giat apel gabungan (TNI, Polri, Satpol-PP, Rapi, KNPI, PMI, dan ORARI) persiapan giat pengamanan Posko yang di tempatkan di beberapa titik di wilayah Pasar Lama terkait rencana Karantina Wilayah Pasar Lama.</p>	  
2.	Kamis, 23 April 2020	<p>Apel Gabungan (TNI, Polri, Satpol-PP, Rapi, KNPI, PMI, dan ORARI) pelaksanaan Giat Himbauan dan penindakan terhadap aktivitas masyarakat terkait SE Bupati Jayapura dalam rangka cegah COVID – 19 Kabupaten Jayapura</p>	 
3.	Jumat, 24 April 2020	<p>Menyaksikan penyerahan bantuan masker sejumlah dari Dinas P3A Kab. Jayapura dan Dinas UKM Kab. Jayapura kepada Posko Gutus Penanganan Covid 19 Kab. Jayapura</p>	


		<p>Pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / Orari / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura.</p>	
<p>4.</p>	<p>Sabtu, 25 April 2020</p>	<p>Rapat Evaluasi gugus tugas percepatan penanganan COVID 19, terkait krantina wilayah tertentu di pasar lama sentani kabupaten jayapura</p>	
<p>5.</p>	<p>Minggu, 26 April 2020</p>	<p>Bertempat di Posko Gutus Penanganan Covid 19 Kab. Jayapura telah di Laksanakan giat penyerahan Masker kepada</p> <ol style="list-style-type: none"> Kadistrik Kemtuk Gresi sebanyak 2400 Buah. Distrik Nimboran sebanyak 3000 Buah. Distrik Sentani Barat sebanyak 3100 buah. <p>Pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / Orari / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura</p>	 

6.	Senin, 27 April 2020	Apel Koordinasi kesiapan dalam rangka untuk menghimbau dan penindakan kepada masyarakat terkait jam operasional pencegahan COVID 19 di kabupaten Jayapura	 
7.	Selasa, 28 April 2020	<p>Pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / ORARI/ KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura</p> <p>Telah dilaksanakan giat serah terima piket Stan Bye Pos Mata Jalan Bintang Timur Pengamanan Karantina Wilayah Pasar Lama</p>	 
8.	Rabu, 29 April 2020	Pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / ORARI / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura	
9.	Kamis, 30 April 2020	Pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / ORARI / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam	

		<p>operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura</p> <p>Dilanjutkan dengan giat patroli sidak sekaligus Penindakan oleh Tim gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / Orari / KNPI terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapur</p>	 
10.	Jumat, 1 Mei 2020	Pukul 10.05 WIT Menyaksikan Penyerahan Masker dari Posko Induk kepada Distrik Kemtuk Gresi dalam Rangka Penanganan Pencegahan COVID – 19 di Kabupaten Jayapura	
11.	Sabtu, 2 Mei 2020	sekitar pukul 09.00 wit bertempat di ruang posko Gutus Penanganan Covid 19 Kab. Jayapura telah dilaksanakan Rapat Kordinasi Tim Posko Gutus yang dipimpin langsung oleh Ketua Gugus Tugas Penanganan Covid 19 Bapak Bupati Jayapura terkait dengan pengawasan terhadap para pedagang yang masuk dari Kota ke wilayah Kabupaten ataupun sebaliknya guna mengantisipasi penyebaran Covid 19 yang sangat rentan di sebarakan oleh para pedagang.	
12.	Minggu, 3 Mei 2020	Pukul 15.30 Team Gabungan (TNI, Polri, Rapi, PMI, ORARI, KNPI) Patroli Gugus Tugas melaksanakan Himbauan dan Penindakan terhadap masyarakat yang melanggar SE Bupati Jayapura terkait Pembatasan Jam Operasional untuk mencegah Penyebaran COVID – 19 di Kabupaten Jayapura	

			
13.	Senin, 4 Mei 2020	<p>Kunjungan Tim MRP ke Posko Gugus Tugas yang di terima oleh ibu Dirlinve Mehue dan bapak Asisten 1 Setda Kab. Jayapura</p> <p>sekitar pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / ORARI / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di</p>	 
14.	Selasa, 5 Mei 2020	<p>Pukul 11.50 wit telah dilaksanakan Apel Koordinasi terkait jam operasional surat edaran Bupati Jayapura dalam rangka penanganan COVID – 19 dilanjutkan dengan himbauan dan penindakan terhadap masyarakat terkait Pembatasan Jam Operasional untuk penanganan COVID-19</p>	
15	Rabu, 6 Mei 2020	<p>Menyaksikan Penyerahan bantuan berupa APD dari Organisasi Persatuan Doa Badan Pusat Statistik kepada Tim Posko Gutus dan selanjutnya diserahkan kepada tim Dinas Kesehatan Kab. Jayapura</p> <p>sekitar pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / Orari / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional</p>	 

		<p>masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab</p>	
<p>16</p>	<p>Sabtu, 9 Mei 2020</p>	<p>pemasangan Baliho Pelarangan Berjualan di Areal Bahu jln Pasar Lama jln Mambruk</p> <p>Apel patroli dan Penindakan Tim Gugus Tugas Pencegahan virus Covid 19 Kab. Jayapura yang di pimpin oleh Sekretaris Satpol PP (Bpk Christian)</p>	 
<p>17</p>	<p>Minggu, 10 Mei 2020</p>	<p>Pada hari Minggu tanggal 10 Mei 2020 sekitar pukul 15.00 wit bertempat dilapangan parkir Kantor Bupati Jayapura telah dilaksanakan apel gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / ORARI / KNPI dalam rangka persiapan sidak dan himbauan terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura.</p> <p>Dilanjutkan giat patroli sidak sekaligus Penindakan oleh Tim gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / Orari / KNPI terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura</p>	  

18	Senin, 11 Mei 2020	Pukul 14. 30 wit telah dilaksanakan Apel Koordinasi Tim Gugus Tugas dalam pelaksanaan Pembatasan Jam Operasional untuk penanganan Pencegahan COVID 19 di Kabupaten Jayapura	
19	Selasa, 12 Mei 2020	giat patroli sidak sekaligus Penindakan oleh Tim gabungan TNI – Polri, Satpol PP , Dishub dan Tim Relawan RAPI / Orari / KNPI terkait dengan pembatasan jam operasional masyarakat, pertokoan dan kios kios guna mendukung program Pemerintah Daerah dalam menangani penyebaran Virus Covid 19 di wilayah Kab. Jayapura	